

La Colombie organise les premiers Jeux de plage et de mer de l'Amérique Centrale et des Caraïbes



Les premiers Jeux de plage de l'Amérique Centrale et des Caraïbes sont prévus en novembre 2022.

La Havane, 27 janvier, (RHC)- Les premiers Jeux de plage et de mer de l'Amérique Centrale et des Caraïbes sont d'ores et déjà une réalité.

Centro Caribe Sports, l'autorité sportive régionale, vient d'annoncer la tenue de ces jeux à Santa Marta, en Colombie du 12 au 19 novembre 2022.

11 sports sont à l'affiche de cette première édition de ces Jeux. 874 athlètes sont invités aux compétitions de handball, football, luttas, rugby, tennis, skate-board, voile, natation en eau libre et natation subaquatique.

Roberto León Richards, président du Comité Olympique de Cuba, avait déclaré à la chaîne Tele Rebelde fin 2021 que notre pays participerait à ces Jeux avec une délégation assez réduite.

Des représentants d'une vingtaine de pays de la région devraient participer à l'événement.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/284220-la-colombie-organise-les-premiers-jeux-de-plage-et-de-mer-de-lamerique-centrale-et-des-caraibes>



Radio Habana Cuba